

Léon le petit scarabée



Dans une grande prairie pleine de couleurs et de parfums, vivait un petit scarabée nommé Léon.

Son corps rond et noir brillait de reflets dorés, mais malgré sa beauté discrète, Léon se trouvait trop petit, trop simple.

Il rêvait d'être différent, peut-être plus utile, ou plus remarquable.

Un matin, porté par le vent et la curiosité, il décida de partir à l'aventure pour découvrir quel insecte il aimerait devenir.

Il rencontra d'abord Zoé la Coccinelle.

— Bonjour Zoé ! dit Léon. Tu es si belle avec tes points noirs sur ton dos rouge. J'aimerais être une coccinelle comme toi !

— Oh, merci Léon ! Mais moi, j'aimerais être forte comme Hector le Scarabée Rhinocéros. Tu vois, chacun a quelque chose de spécial !

Plus loin, il vit Camille la Fourmi, qui portait une graine bien plus grosse qu'elle.

— Bonjour Camille ! Tu es si forte et travailleuse ! Moi, je suis tout petit... J'aimerais être une fourmi comme toi.

— Merci Léon, dit Camille en souriant. Mais parfois, j'aimerais voler comme les papillons. Toi aussi, tu as des qualités uniques !

En continuant son chemin, Léon entendit un bourdonnement joyeux près d'un buisson de lavande. C'était Amélie l'Abeille, qui butinait les fleurs en dansant dans les airs.

— Bonjour Amélie ! dit Léon. Tu voles si bien et tu aides les fleurs à grandir ! J'aimerais être une abeille comme toi.

— Merci Léon ! répondit Amélie en souriant. C'est vrai, je fais de mon mieux pour aider la nature. Mais tu sais, j'aimerais parfois avoir une carapace aussi brillante que la tienne pour me protéger de la pluie ! Nous avons tous nos forces, Léon.

Léon remercia Amélie et repartit, le cœur un peu plus léger.

Léon réfléchit. Il alla ensuite voir Gustave le Grillon, qui chantait à la tombée du jour.

— Ton chant est merveilleux ! dit Léon. J'aimerais faire de la musique comme toi.

Gustave répondit :

— Et moi, j'aimerais briller comme les lucioles ! Tu sais, on veut souvent ce qu'on n'a pas, mais chacun de nous est précieux à sa façon.

Léon retourna chez lui, le cœur léger.

Ce soir-là, il s'endormit sous une feuille, heureux d'être un petit scarabée, unique et courageux.

Et depuis ce jour, Léon ne voulut plus jamais être quelqu'un d'autre. Il était Léon, le petit scarabée... et c'était très bien comme ça.